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番組審議会 

第６８２回 

２０２４年５月２０日 

 

■ 審議会の構成    委員総数  １０名 

   委 員 長  音   好 宏 

           副委員長  江 澤 佐知子 

委  員  尾 縣  貢   萱 野 稔 人 

                 喜田村 洋 一  田 中 東 子 

  洞 口 依 子  長 嶋  有 

                 水無田 気 流  目加田 説 子 

 

          ＴＢＳテレビ 佐々木 社 長 

                 龍 宝 取締役 

                 井 田 取締役 

                 三 城 コンテンツ戦略局長 

米 田 報道局長 

                 金 富 制作プロデューサー 

                 天 野 番組プロデューサー 

               中 田 編成考査局長 

                 菊   カスタマーサクセス部長 

                 市 川 番組審議会事務局長 

 

■議事概要 

（１）審議事項 

１）「サンデーモーニング」 

  ５月５日（日）０８：００～０９：５４放送分について 

  ２）その他 
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（２）事務局報告事項 

  １）視聴者からの声について 

  ２）次回審議会の議題及び日程について 

 

【委員の主な意見】（「サンデーモーニング」について） 

 

□主役はニュースであり、スポーツであることをふまえて 1週間がわかるように 

 きちんと伝えていくという姿勢が番組に反映されている。ＶＴＲ明けの解説も 

 丁寧でわかりやすく安心して見られる。 

 

□従来の視聴者を満足させながら、いかに若い世代の視聴者を獲得していくかが

課題である。 

 

□30 年以上にわたって関口さんが司会を務めてきた番組で、今回の膳場さんへ

の交代、驚きもあり新しさも感じた。さわやかで落ち着いた進行は素晴らしく、

まずは今までのやり方を踏襲しながら、徐々にご自身の色を出しながら 

 自分の番組にしていくことに期待している。 

 

□日曜の朝に 1週間の社会の状況を振り返るという、長年の視聴者のライフスタ

イルに寄り添う作りになっているのでその趣旨を引き継ぐ意図を感じた。 

 

□スポーツコーナーについては、１つの競技や 1人のアスリートに集中せず、多

くの競技を取り上げているところが素晴らしい。 

 

□起きていることの解説はわかりやすいが、なぜそれが起きているのかという 

 原因を遡及的に解説してくれる視点があるともっと良い。 

 

□かつての辛口ご意見番のヒット企画「喝！あっぱれ！」は 

 名物コーナーだったかもしれないが、見直してもよいのではないか。 

緩やかな進化に期待している。 
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□世界の中に日本があるという姿勢が明確に出ていて、国際ニュースを 

 多く扱っているところが良い。 

 

□関口さんが試行錯誤しながら 30年以上にもわたって築き上げて成熟した内容 

 になっている。膳場さんが一旦は全面的に引き継いで徐々に変えていくという

方向性は非常に納得できる。   

  

□時事を追うだけでなく、解決困難な問題を一緒に考えましょうという点で 

空き家のニュースは良かった。より若い世代にも訴求するような番組 

内容になるのではと。ただもうちょっと掘り下げてほしいと思った。 

 

□この番組の良いところは 1週間を振り返る中で非常に安定感のある奥の深い解

説、その上で専門的な知識のあるコメンテーターが、見識の上で多様な意見を

述べるところにあると思う。 

 

 

ＴＢＳテレビでは番組審議会委員のご意見を真摯に受け止め、今後の番組内容の

向上に活かしていく所存です。（番組審議会事務局） 


